



El inicio del año escolar 2025 ha sido fijado para el lunes 3 de marzo.

Educación pública: a 28 profesores no se les renovará sus contratos y advierten disminución de 377 alumnos

» Existe molestia por la notificación tardía de los educadores.

A una semana de la denuncia del Sindicato de Trabajadores de la Educación de la notificación tardía del término de contrato a dos docentes a contrata, un nuevo balance da cuenta de 28 profesores que corrieron la misma suerte, un proceso que, según Julián Mancilla, presidente de la organización, se manejó de manera desordenada y con una falta de sensibilidad hacia los afectados.

Aunque algunos docentes han sido reubicados en sus funciones, no se tiene claridad sobre la cifra exacta de quienes han logrado reincorporarse, ya que las comunicaciones oficiales han sido, en palabras del dirigente, "una mala jugada" al efectuarse durante el mes de enero, un periodo en el que muchos profesores se encontraron de vacaciones o fuera de sus domicilios.

A esto se suma la preocupación por la denuncia de práctica antisindical presentada ante Contraloría, actualmente en proceso de revisión. El dirigente destacó la importancia de que esta denuncia sea tratada con celeridad, debido a la gravedad del asunto, aunque reconoce que los tiempos de Contraloría suelen ser prolongados debido a la falta de personal y la priorización de otras gestiones.

Otro aspecto que agrava esta rea-

lidad lo constituye la disminución de 377 estudiantes en la matrícula escolar de Punta Arenas entre diciembre de 2023 y diciembre de 2024. Este descenso equivale a la pérdida de una escuela completa y representa un golpe directo a las finanzas del sistema educativo público, ya que afecta la asignación de subvenciones. Mancilla criticó la inacción del Servicio Local de Educación Pública (Slep) Magallanes, que no implementó campañas, programas ni estrategias para incentivar la inscripción en los establecimientos públicos, dejando así un vacío en la promoción del sistema educativo. "Seguimos perdiendo alumnos, y eso nos pone en una situación bastante compleja", afirmó el dirigente sindical, enfatizando que la recuperación de la matrícula es esencial para evitar una crisis financiera aún mayor en el sistema educativo de la comuna.

Mesa de Trabajo

Con miras a abordar esta problemática y buscar soluciones concretas, el Sindicato de Trabajadores de la Educación convocó al quinto en-

cuentro de la mesa de Trabajo, programada para este 20 de febrero. En esta instancia participarán actores claves, como el gobernador regional, representantes del Ministerio de Educación, el director ejecutivo del Slep Magallanes, el Colegio de Profesores y sindicatos de otras comunas como Natales.

El tema central a discutir gira en torno a la propuesta de incrementar el valor de la hora docente de \$18.000 a \$25.000, una medida que el sindicato considera urgente para garantizar condiciones laborales más justas y competitivas para los profesores. Mancilla advirtió que, de no recibir una respuesta satisfactoria por parte del Ministerio de Educación y el Slep Magallanes, su organización podría llamar a un paro indefinido que comenzaría el 3 de marzo, fecha en que se inicia oficialmente el año escolar. Esta decisión busca no sólo ejercer presión sobre las autoridades, sino también dar una señal clara de que los docentes no están dispuestos a aceptar la precarización de su trabajo sin luchar por mejores condiciones. **/LPA**

3

de marzo podría iniciarse un paro indefinido